

**SEMINARIO BÍBLICO BAUTISTA DE ESPAÑA**  
IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA DE TORMES  
CAMPUS SALAMANCA



## **Una mirada al Futuro: Escatología Bíblica**

**Apuntes:**

Peter Pinyol

**Profesor:**

Peter Pinyol

**Alumno:**

Daniel Santiago Guarnizo Mantilla

25 de mayo de 2019

**Curso 2018-2019**

## Requisitos

- 1) Ver todas las clases por video conferencia de “Escatología Bíblica” .
- 2) Realizar el examen sobre la materia.
- 3) Escribir un trabajo de 3 páginas sobre lo aprendido en la asignatura y como ha sido de bendición en tu vida espiritual.

### **¿Qué he aprendido en escatología?**

Escatología es una materia que tiene realmente mucho por donde ir, todas las clases han sido de sumo interés y me han servido mucho en varios aspectos. Al empezar la clase había y he leído artículos, y libros relacionados sobre este mismo tema, la verdad, es que hay demasiada información y no toda es veraz. Creo que aun sigo teniendo algunas partes nebulosas, pero hay mucha más claridad que antes, sin duda, tengo que volver a estudiar este tema mucho más afondo para poder sacar más esencia y aprovechar lo máximo. Primero sobre la metodología, es muy buena metodología. Sin ninguna duda he necesitado tiempo este último año, pero ha sido cómodo poder ver tres horas seguidas cuando tengo tiempo y así poder terminar una asignatura, que, en realidad , no podría terminar de otra forma. El sistema de Emol es bastante bueno, me gusta que guarda el registro de las clases vistas y el poder comentar también ayuda bastante. Por poner alguna pega, diría que sigue sin ser una clase presencial y se pierde algo, como las preguntas del directo. Pero no es malo en sí, a mi me ayuda a pensar mejor mis preguntas antes de realizarlas.

En relación con el contenido, considero que ha sido muy positivo, creo que el cuaderno no hace falta en sí mismo, los videos que el profesor Peter estuvo mandando desde Israel fueron geniales para la clase de escatología y sin duda es una impronta excelentísima. Me ha dejado

una clara visión de lugares geográficos que desconocía con anterioridad. Y además de esta forma, se puede palpar la excelente gloria de Dios y de Cristo. Hablando sobre la definición de escatología, es verdad que existe mucha Biblia ficción, y esta es una de las palabras que más voy a recordar y seguramente usar, en mi contexto y con las personas que me he relacionado en el pasado, existe mucho este argumento de Biblia ficción, incluso por terceros en Youtube o en otros lugares. Por ello me ha gustado la definición de escatología al correlacionar lo que dijo Cristo de: “Yo soy el principio y el fin”, tiene mucha profundidad es un lugar digno de un estudio profundo. Al hablar del arrebatamiento parcial, he apreciado mucho la bibliografía, sinceramente me ayudará como herramienta para buscar información en el futuro y me da muestra de humildad por parte del profesor, muchos no añaden bibliografía sobre sus propios apuntes. Hablando de la Gran tribulación: Me ha gustado mucho, Daniel es uno de los libros que más trascendencia tiene en esta asignatura. El entender como funcionan las semanas de Daniel , ayuda, a entender el propósito de Apocalipsis, que es que Cristo está cerca y ya viene. También me ha gustado el exponer las cuatro fechas probables del inicio de las semanas, el profesor no está imponiendo su postura y en realidad nunca lo hace, nos ayuda a los alumnos a tener un abanico de posibilidades entre las cuales escoger, dándonos pros y contras de estas y no solo en esta sección. Añado que desconocía mucho que Nehemías hablaba sobre este asunto. Me encanta la organización y como se expuso el orden de los eventos en apocalipsis, son muy aclaratorios y muy importantes. Algunos de lo cuales, no había dado mucha importancia en anterioridad. Me ayudó mucho porque vi una perfección y coherencia en la palabra de Dios, aunque no entiendo todos al 100%, pero lo suficiente para entender el mensaje principal. Con relación a la Iglesia durante la Gran tribulación. Sinceramente es una clara exhortación para todos los creyentes, el hablar del tribunal de Cristo, las bodas del cordero y el mismo regreso de la iglesia. Es un poco triste

pensar que algunas personas cercanas, vivirán esto. Sin duda lo más bonito fue las bodas del cordero. Para terminar esta sección, sobre el tema del infierno. Quitando toda la biblia ficción y demás, he comprendido que el infierno es llanto, dolor, sufrimiento etc... pero no con la cosmovisión humana de “un diablillo pinchándome”, más bien, es un “infierno” porque no está la presencia de Dios y todos lo que están ahí, jamás disfrutarán de la presencia de Dios. Es muy triste pensar en esto, pero alentador al mismo tiempo. Ha roto algunos estigmas que he tenido sobre el infierno. Es con lo que más me he quedado.

### **¿Qué he aprendido o como me ha ayudado espiritualmente?**

Me ha dado ánimo, pensar que hay un remanente de creyentes en cada fase de la historia, me ha animado el pensar que estaré disfrutando de la presencia de Dios algún día, me ha animado a seguir en mi lucha contra el pecado y los deseos de la carne, me ha animado para seguir predicando y seguir exponiendo el evangelio, he sentido compasión de las personas que no han llegado a comprender el evangelio y están de camino al infierno.

También ha recordado y me ha demostrado un ápice de lo que es la Gloria y la Potencia de Dios, muchas veces lo he dicho: “Dios es omnipotente” pero ¿En realidad estoy pensando en la omnipotencia de Dios? Creo que pocas veces, y leer y estudiar sobre este tema, veo y leo muchas cosas que son “imposibles” en términos humanos.

También me ha ayudado para revelar algunas áreas de trabajo de mi corazón y a buscar el arrepentimiento de mis pecados respetables (tener mis cuentas al día con Jesús). Y, por último, pero no por ello menos importante, a recordar que Cristo Jesús viene pronto. Es de un enorme ánimo pensar que nuestro salvador ya viene a recogernos, es genial.